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Herr Tölke informiert, dass die Stelle Qualitätsmanagement Kita jetzt in das Ausschreibungsver-
fahren geht. Auf Nachfrage bestätigt er, dass die Stellle mit einer sozialpädagogischen Fachkraft 
besetzt werden soll. 
 
Herr Kolesnyk teilt mit, dass er wie verabredet, an die Ministerin Ernst und den Minister Görke 
einen Brief des Jugendhilfeausschusses zum Gesetzentwurf zur Einführung des beitragsfreien 
Kita-Jahres verfasst hat. Dieser liegt den Ausschussmitgliedern vor. 
 
Herr Tölke berichtet auf Nachfrage, dass das erste Gespräch zur ortsüblichen Miete stattgefun-
den hat. Dabei handelte es sich lediglich um einen ersten Termin. Es wurde verabredet, dass 
innerhalb der nächsten vier Wochen das Gutachten vorliegen soll. Am 25.04.2018 kam von Seiten 
des Gutachters die Information, dass dies derzeit nicht leistbar sei. Somit muss der Fachbereich 
Kinder, Jugend und Familie weitere Wochen auf das Gutachten warten. 
 
Herr Kolesnyk weist darauf hin, dass in der Maisitzung des Jugendhilfeausschusses die Eltern-
beitragsordnung besprochen werden soll, um diese in der Stadtverordnetenversammlung am 
06.06.2018 sofort beschließen können. 
 
Herr Kolesnyk teilt mit, dass zukünftig Informationen der Verwaltung mit längeren Präsentationen 
in gesonderten Tagesordnungspunkten beraten werden. Des Weiteren wird zukünftig bei der Er-
stellung der Tagesordnung darauf geachtet, dass jeweils nur ein Tagesordnungspunkt mit einer 
umfangreichen Präsentation aufgenommen wird, um auch genügend Zeit für eine inhaltliche Dis-
kussion zu haben. 
 
 
 

 


